

Les neveux et nièces de

Monsieur Alexis ROY

ont la tristesse de faire part de son décès, survenu le 2 juin 2014, dans sa 92ème année.

Un tout grand merci au personnel d'Eben-Hézer, qui l'a accompagné et entouré durant de très nombreuses années.

La cérémonie d'adieu aura lieu au temple de Chailly, à Lausanne, le vendredi 6 juin à 14 heures.

Honneurs à 14 heures 30.

Alexis repose à la chapelle d'Eben-Hézer (La Prairie).

Domicile de la famille :

Mme Monique Martin, ch. du Belvédère 4, 1026 **Echandens**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.